

令和6年6月14日

総務部 田森

和光町内会だより

6月に入り郭公(カッコウ)の鳴き声が聞こえる季節になりました。その鳴き声は、夏の訪れを感じさせてくれます。先日は、町内会の花見と併せて行った新一年生の歓迎会を盛況のうちに終わることができました。ご協力ありがとうございました。

町内会の次の大きなイベントは、8月11日に予定している夏祭り「盆踊り大会」です。綿密に計画し、昨年より中身の濃いものにしようと模索しています。

町内会員皆様に於かれましては、町内会の親睦の趣旨にご理解いただき、積極的にご参加いただきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

【ご報告】

エルム公園のフェンスを高くしました。



公園で野球やサッカーなどの球技をして遊んでいてボールがフェンスを超えて隣の住宅に入り、ボールを回収するために住宅の敷地で作っている畑が被害を受けることがありました。このため恵庭市役所に依頼しフェンスの高さを高くしてもらい、お互い気持ちよく過ごせるようにしました。他人の敷地に入るときは、一声掛けてからお願いします。

ユカンボシ公園の工事が完了しました。



つつじ公園の花見会の風景



わこう公園の古くなった遊具の整備を要望しています。



【資源回収のお知らせ】

7月の資源回収日は、第2水曜日の7月10日です。毎月第2水曜日に、町内の資源回収を実施しています。8:30までにご自宅近くの交通に支障のない道路脇の見やすいところに搬出してください。資源回収で得た収入は、盆踊りや防災備品の購入に充てています。

皆様のご協力をお願いいたします。